

学校便り



学校教育目標

石川小学校

知徳体の調和のとれた品性ある子の育成
—チャレンジいっぱい 笑顔いっぱいの学校—

すすんで考えを伝え合う子

思いやりを形で表す子

粘り強く取り組む子

梅雨空が広がっている時があれば、夏を思わせる暑い日もあります。1学期も残り3週間、学校に登校する日は13日間となりました。

今月は、学習・生活両面で、1学期の締めくくりをしっかりとしていきたいと思います。ご家庭でもお子様の様子や言動に目を向けて頂き、ぜひ、頑張っている我が子へのプラスのお声かけをお願いします。また、暑い日が多くなってきます。お子様の体調管理も併せ、1学期末のこの期間、これまで通り、ご協力をよろしくをお願いします。

6月の学校生活の様子より

◇授業参観

6月10日(土)休日授業参観・緊急時児童引き渡し訓練を行いました。たくさんのご参観、ご参加をありがとうございました。

どの児童も緊張感のある中で意欲的に発言する姿が見られました。今後も良い姿を目指します。



◇白山市小学校音楽会



6月15日(木)昨年度に引き続き、4年生が出演してきました。

今年も5月中旬より、「37人のチーム力で心にひびく最高の太鼓演奏にしよう」の目当てのもと、練習を重ねてきました。今年度も西南部児童センターの中村靖子先生より、大変丁寧で熱のあるご指導を頂きました。お陰様で、どの子も自信を持って力強い演奏を会場いっぱい響かせることができました。尚、本番の様子は、「石川小学校HP PTA 会員ページ」よりご覧頂けるようにします。掲載期間は7月6日(木)～7月20日(木)です。

◇縦割り読み聞かせの会

6月9日(金)縦割り読み聞かせ会を行いました。縦割り班ごとに4～6年生が自分で選定した本を、1～3年生に読み聞かせをしました。上学年として、読む練習をたくさんした成果でしょうか、どの班も本の世界に浸っており、とても良い時間でした。



◇給食試食会

6月20日(火)4年ぶりに行いました。始めに本校栄養教諭の石倉先生より「給食や食育」について講話を頂きました。その後、試食会・1年生教室参観と短い時間でしたが、保護者の皆様、とても有意義に過ごして頂きました。PTA 学年研修委員の皆様、ありがとうございました。

～保護者の感想より～

「給食では塩分をかなり少なめにバランスを考えて作って下さっていると知り、家での塩分調節を考えようと思いました。」

「PFCバランス、味、コストをよく考えて作られていることがわかりました。今後、家庭での食事もう少し考えようと思いました。」